

## Apostrophe 45, 2 mars 2014

 **Bousculade dans les rangs**  
Publié sur Apostrophe45 (<http://apostrophe45.fr>)

### Bousculade dans les rangs

dim. 02/03/2014 - 22:11 | Anthony Gautier  
Politique



Image: [1]

**MUNICIPALES 2014.** La liste « 100% à Orléans » conduite par la socialiste Corinne Leveux-Teixeira, et qui regroupe les formations politiques PS-ELV-PRG et centristes, devait être déposée en préfecture vendredi dans l'après-midi. Le chef de file aux élections municipales à Orléans l'avait assuré, en direct, au micro de Parole de maire sur RCF, vendredi matin. Or, ce dimanche 2 mars, ce n'est toujours pas chose faite. Pour la raison suivante : l'ordonnement des noms, décidé par la candidate, a suscité, une nouvelle fois, de nombreux mécontentements internes au point que certains colistiers ont menacé de quitter la liste si la copie n'était pas revue ... et corrigée au plus vite.

Aurélien Deverge, 48e vendredi dernier, remontera-t-il de quelques rangs à l'issue du week-end ?

Parmi les mécontents, et qui l'ont fait savoir, le jeune avocat Aurélien Deverge (PS), pourtant directeur adjoint de cette campagne, - numéro 10 sur la première liste des trente-deux personnalités socialistes -, relégué dans les abysses du classement, à la 48e place. Autant dire qu'il n'a aucune chance d'être élu, ni dans la majorité en cas de victoire, ni dans l'opposition en cas de défaite au soir du 30 mars. Idem pour le conseiller municipal Baptiste Chapuis, l'un des grands déçus de la première heure, figé à une inamovible 32e place, en dépit du soutien affirmé de ses aînés, Michel Brard et Jean-Pierre Sueur. Ce même Michel Brard, pourtant N°2, informé, vendredi, de l'ordonnement de cette liste, sans avoir véritablement pesé sur sa hiérarchisation, aurait demandé *in extremis* à Corinne Leveux-Teixeira de la modifier. D'après son entourage, cette dernière considère, cependant, que cet ordonnement relève de sa seule prérogative de tête de liste.

Incompréhensible redistribution des cartes qui s'est faite sans l'assentiment de l'un comme de l'autre

Au sein du Mouvement des Jeunes Socialistes (MJS), avec lequel la candidate socialiste avait pris des engagements, tout n'est pas rose non plus. À commencer par Yann Chaillou, contraint de prendre le wagon de queue (34ème), alors qu'il prétendait à une place éligible, et de passer le relais à sa jeune camarade, Charlotte Martinon-Uro qui, elle, ne prétendait surtout pas occuper une place de 15ème, puisqu'elle est encore étudiante, et pas suffisamment disponible pour prétendre à un rôle de premier plan. Incompréhensible redistribution des cartes qui s'est faite sans l'assentiment de l'un comme de l'autre. « Elle est jeune et c'est un nouveau visage féminin, ce qui doit expliquer cette

Page 1 sur 3